

# あしあと

龍ヶ崎中学校第二学年 学年通信  
令和7年6月30日(月)発行

総体壮行会が行われました。堂々とした姿での入退場に、この先の明るい未来を感じました。後輩ができて、先輩としての意気込みが、顔つきにもあらわれています。大会での活躍、これからさらに磨いていくリーダーとしての姿を期待しています。

校内研修の授業では、生徒とともに、先生たちの学びとなりました。お互いが関わり合いながら学ぼうとする姿勢が高まってきました。先生たちにとっても学びの場は、大切です。みんなの姿から学んだことを次の授業に生かしていきます。

家庭科の授業では、トートバックの製作を行いました。慣れないミシンに悪戦苦闘する姿がありましたが、慣れてきてからは使いこなしていました!バックの底のマチなど細かいところも確認しながら丁寧に仕上げ、でき上がった作品を早速、使っていました!

中間テストが行われました。今回のテストに向けて、計画を立てて学習を進めてきました。学習の進め方を学活で話し合ったり、計画表を活用したりしながら、前向きな取組が見られました。提出物を期限内に提出できるようになり、昨年度からの成長を感じます。日々の学習から、努力し、力を付けていって欲しいと思いま

## 6月の学年生徒会企画『アジサイプロジェクト 』

今月の企画の『アジサイプロジェクト』は、言ってもらえてうれしかったこと、やってもらえて嬉しかったことをアジサイの花の形のカードに書き、大輪の花にしようということで、始まりました。みんなの幸せな気持ちがたくさんつまったこの掲示物は、それぞれの学級にとっても宝物になることでしょう!!休み時間の度に、カードを貼っている姿や、何枚かな〜と数えている姿がなんとも愛らしく感じました(\*'ω'\*)これからも、素敵な姿をたくさん見付けていきましょう(^\_-)-☆

学年生徒会公認キャラクター  
の名前が決まりました!!

